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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTITRÉS DE JUNIO DE DOS MIL QUINCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintitrés de junio de dos mil quince a la hora diecinueve y diez minutos, con la presencia de los 
Sres. consejeros Moiso, Figueroa, Faraci, Chaile, Soneira, Yoles, Pájaro, Turco, Errasti, Arnold, Borello, Giannoni, 
Scarpaci, Veglio, Casas Pacciaroni y Seguel se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del Sr. decano arq. Ian 
Dutari y la actuación como secretario del Sr. Secretario General arq. Marcos Ardita, para el tratamiento del 
siguiente orden del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día veintiséis de mayo de dos mil quince.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 CONCURSO DE IDEAS PARA EL CENTRO DE CÓRDOBA 
El viernes 26 de junio se presentará, en conjunto con el Colegio de Arquitectos de >Córdoba el concurso de ideas para 
el Centro de Córdoba, para reivindicar la dimensión de idea, y no anteproyecto, como una parte sustantiva de lo que se 
puede aportar desde la profesión. La idea es hacer valer el trabajo de los estudiantes, se utiliza como plataforma la 
misma que se utilizó para la BIAU. Se enviará la invitación digital pronto 

.  

 CONVOCATORIA PARA ELECCIÓN DE DIRECTORES Y CODIRECTORES DE CARRERAS DE POSGRADO 
Se encuentra abierta la convocatoria para los Directores y Codirectores de las carreras de Postgrado.  
 

 CONVENIO COLECTIVO DOCENTE 
En el convenio colectivo se establece el descuento del 1,5 % anual para el gremio, si uno no desea que se le aplique 
debe presentar una nota con la renuncia. El convenio está vigente pero solo quedo pendiente el art. 73 que requiere el 
acuerdo en Asamblea Universitaria. Hay una mejora en la remuneración que va más allá del aumento del convenio 
colectivo, que es del 5 % adicional por fuera del acuerdo paritario.  
 

 MURAL SAL DE CONSEJO 
Resultaron  ganadores 3 alumnos para el mural del H.C.D en el marco de los 60 aniversarios de la carrera de 
Arquitectura y los 25 años de Diseño.  
 

 TALLERES ITINERANTES 
Hay una serie de actividades que ya están en marcha, en el ámbito de las facultades de arquitectura del país, Rosario, 
Mar del Plata, La Plata, muy interesante, que se desarrollará este fin de semana en nuestra facultad. Son oportunidades 
para arrimar vínculos con gente muy capacitada.   
 

 CONVOCATORIA PROGRAMA MARCA 
Está en marcha la inscripción para  el programa Marca, intercambio de estudiantes y docentes por 6 meses y por 2 
semanas a los docentes.  

 SUSPENSIÓN DE COLACIONES 
Hay un problema desde el Ministerio de Educación de la Nación, un problema gremial, se han suspendido todas las 
colaciones de grado de la UNC, ya que esta Universidad tiene un gestor allí que diligencia los títulos universitarios y que 
renunció, por otro lado hay un déficit de empleados en esa área del ministerio, son 9 para atender todos los diplomas de 
las universidades del país, eso produce que no hayan estado listos los diplomas para el 1º de junio. Se esta 
implementando un agregado en el certificado analítico que el alumno esta recibido, y en el momento de inscribirse para 
la colación se emite un certificado de que el alumno está inscripto en la colación, dicho certificado puede presentarse en 
el Colegio de Arquitectos para poder matricularse provisoriamente.  
 

 AVANCE DE OBRA EDIFICIO NUEVO FAUD CIUDAD UNIVERSITARIA 
Hay avances en la obra del edificio, se empezó a hormigonar, estamos en los plazos previstos.  

 PRESENTACIÓN DE LIBROS EN CONJUNTO 
Se presentarán conjuntamente los libros de Matemática Aplicada y la cátedra de Arquitectura I-D.  
 

 FACULTARIZACIÓN DE LA ESCUELA DE CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN 
Hay un proyecto para convertir en facultad  a las Escuelas de Trabajo Social y Ciencias de la Comunicación y al Instituto 
de Gestión Administrativa. Este proyecto pretende aunar estas carreras en una misma Facultad de Ciencias Sociales y 
otra Facultad de Comunicación Social, estas carreras forman parte en la actualidad de la Facultad de Ciencias Sociales, 
están funcionando casi como facultad, a nivel rectorado está siendo debatido. Propongo a este consejo a invitar a estas 
escuelas  que vengan para exponer los motivos por los cuales quieren  transformarse en facultades.  
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3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
INCONVENIENTE 

1. 22525/2015 - PRESIDENTE CEADI NATALIA BORELLO. SOLICITA SE TOMEN LAS MEDIDAS 
CORRESPONDIENTES SOBRE LOS HECHOS SUCEDIDOS EN LA CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES III B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: QUE ANTE LA SITUACIÓN PLANTEADA ENTRE EL ARQ. JOSÉ SONEIRA Y LOS ALUMNOS DARÍO 
MUÑOZ Y CAMILLE OLIVO, ESTE HCD SOSTIENE QUE BAJO NINGÚN PUNTO DE VISTA ADMITE RELACIONES DE 
MAL TRATO ENTRE LOS MIEMBROS DE NUESTRA COMUNIDAD ACADÉMICA. ASIMISMO, AUNQUE RECONOCE 
LAS DIFICULTADES RESPECTO DEL DESEMPEÑO LABORAL (RELACIÓN DOCENTE/ALUMNO, FUNCIONES 
ASUMIDAS EN EXCESO, ETC.) ADUCIDAS POR EL PROF. ARQ. JOSÉ SONEIRA, SE LE SOLICITA A ESTE, QUE 
EXPRESE LAS DISCULPAS CORRESPONDIENTES ANTE ESTE HONORABLE CUERPO, A LOS ALUMNOS ANTES 
MENCIONADOS Y A TODOS AQUELLOS QUE SE HUBIERAN SENTIDO AGRAVIADOS POR LO SUCEDIDO. 
FIRMAN: CHAILE, MOISO, ARNOLD, FARACI, YOLES, SAHAR, VEGLIO, TAMIS, SEGUEL, CASAS PACCIARONI, 
GIANNONI. 
El Consejero Veglio desea aclarar que en comisión se habló de que estas medidas si se vuelven a repetir en cualquier 
caso, con cualquier profesor, las disculpas son válidas pero las medidas que se deben tomar son otras.  
El consejero Chaile recuerda que se expresó que si sucede de nuevo se sienta como precedente. 
El consejero Pájaro recuerda que hubo otra situación similar entre el Secretario de Extensión y los alumnos de una 
agrupación, no tuvo esta trascendencia, ni quedo escrito en ningún lado, incluye a toda la comunidad académica.  
El consejero Faraci opina que sería bueno como docente de la casa se esté atento a todas las situaciones que se den, hay 
mucha falta de respeto en general.  
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO SONEIRA 

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
AYUDANTE ALUMNO 

1. 6197/2015 - MARENGO, CECILIA. SOLICITA COBERTURA DE AYUDANTE ALUMNO RENTADO PARA LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 4/86 EN SU ART. 6º, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. BERTOLINO, MÓNICA NANZER, CRISTIAN 
2. CHUIT, MYRIAM        ETKIN, ANA CECILIA   
3. PRIETO, AGUSTÍN     FIRPI, GIULIANA MARTINA  
FIRMAN: FIGUEROA, MARICONDE, SCARPACI, TÁRTARA, PÁJARO, GARCÍA, ÁVILA. 
El Consejero Faraci pregunta por qué no figura la Arq. Marengo. 
La consejera Figueroa explica que no se la designo ya que ejerce un cargo de Gestión. 
El Consejero Faraci responde que no hay reglamentación que impida que los cargos de gestión puedan ser jurados, desde 
hace un tiempo atrás se instituyo informalmente que las autoridades no van a ver los concursos, pero en ningún lado dice 
que no puedan ser jurados de su propia cátedra.  
Se pasa a comisión 
Vuelve a sesionar el Consejo.  
APROBADO CON ABSTENCIÓN DE LA CONSEJERA FIGUEROA Y CON LAS SIGUIENTES MODIFICACIONES: 
TITULARES SUPLENTES 
1. MARENGO, MARÍA CECILIA CHUIT, MYRIAM 
2. BERTOLINO, MÓNICA        ETKIN, ANA CECILIA   
3. PRIETO, AGUSTÍN        FIRPI, GIULIANA MARTINA 
 
ACADÉMICAS 

2. 25148/2015 – INCATASCIATO, ADRIANA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
EXPERIENCIA TALLER ITINERARIOS CROMÁTICOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA EXPERIENCIA - TALLER “ITINERARIOS CROMÁTICOS 
ENSAYANDO IDEAS EN EL ESPACIO PÚBLICO LATINOAMERICANO”. FAUD UNC – FAADU UMSA LA PAZ, BOLIVIA, 
Y OTORGAR 35 HS. DE CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: MARICONDE, SCARPACI, TÁRTARA, PERONJA, GARCÍA. 
APROBADO  
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3. 25795/2015 – MARCHISIO, MARIELA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y SE OTORGUE 
CRÉDITOS PARA LA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS EL TALLER VIRTUAL 
ARQUISUR TITULADO ESPACIO PÚBLICO CIUDADES VULNERABLES/ PROYECTOS O INCERTIDUMBRES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAR CRÉDITOS PARA LA ELECTIVA EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS, EL TALLER VIRTUAL ARQUISUR 2015 TITULADO “ESPACIO PÚBLICO - 
CIUDADES VULNERABLES / PROYECTOS O INCERTIDUMBRES (OTORGANDO 60 HS. DE CRÉDITO) 
FIRMAN: SCARPACI, TÁRTARA, PÁJARO, GARCÍA. 
El consejero Faraci pregunta cuál es el mecanismo para establecer los créditos. 
El consejero Pájaro responde que se determina según la cantidad de horas. 
APROBADO  

 

4. 17529/2015 - ARQ. GALLARDO, JONNY. SOLICITA ACREDITACIÓN DE HORAS WORKSHOP UN MUEBLE 
PARA AMANCIO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP UN MUEBLE PARA AMANCIO, OTORGANDO 25 
HS. DE CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: SCARPACI, TÁRTARA, PERONJA, GARCÍA. 
El consejero Faraci pregunta si el mecanismo para otorgar créditos es solo cuantitativo y opina que debería haber algún 
criterio cualitativo.  
El decano responde que el consejo lo evalúa y fija los criterios de evaluación. 
El consejero Pájaro contesta que se determinó si tenían contenido para que puedan ser aplicadas las horas como créditos.  
La consejera Figueroa aclara que además de cumplir con la cantidad de horas, deben cumplir con los objetivos y los 
sistemas de evaluación, por lo cual también tiene una evaluación cualitativa.  
APROBADO  
 

5. 25151/2015 - ARQ. CAPOROSSI, CELINA. ELEVA PROPUESTA DE DICTADO DE ASIGNATURA ELECTIVA LA 
ARQUITECTURA DE LA VIVIENDA UNA INVESTIGACIÓN PROYECTUAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: AVALAR LA CREACIÓN DE LA ASIGNATURA ELECTIVA DE REFERENCIA, EN VIRTUD DEL INFORME 
FAVORABLE PRESENTADO POR SECRET. ACADÉMICA. 
FIRMAN: SCARPACI, TÁRTARA, PERONJA, GARCÍA. 
El consejero Faraci solicita que la comisión de Enseñanza haga un mínimo informe porque desconoce los contenidos de 
las propuestas.  
Consejera Figueroa aclara que se trabaja en comisión, si no habría que hacer un llamado a concurso para que sea 
evaluado.  
El consejero Moiso opina que se haga una reunión conjunta de comisiones para evaluar estos casos.  
El tema es puesto en discusión por parte de los miembros del consejo. 
El secretario explica que hay dos mociones, una primera que es aprobar el despacho de comisión y la segunda es la de la 
Consejera Figueroa de volver el expte a comisión y tratarla en comisión en conjunto.  
A continuación se vota la primer mosion  para aprobar o no el despacho de la Comision: 
Moiso: si 
Figueroa: no 
Faraci: si 
Chaile: si 
Soneira: si 
Yoles: si 
Pájaro: si 
Turco: si 
Errasti: si 
Arnold: no 
Sahar: si 
Giannoni: si 
Scapraci: si 
Veglio: si 
Casas Pacciaroni: no 
Seguel: si 
Godoy: si 
APROBADO CON 13 VOTOS AFIRMATIVOS Y 3  VOTOS NEGATIVOS. 
 

3.3. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

1. NOTA 3412/2015 - ARQ. RIVERA GARAT, DIRECTOR MAESTRÍA EN DISEÑO ARQUITECTÓNICO. SOLICITA 
DESIGNACIÓN DE DOCENTES DE LA CARRERA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 



4 

 

ACONSEJA: DESIGNAR AL MGTR. MARIANO FARACI Y AL MGTR. JORGE TABERNA COMO PROFESORES 
INVITADOS DE LA MAESTRÍA EN DISEÑO ARQUITECTÓNICO Y URBANO, CARRERA DE POSGRADO QUE SE DICTA 
EN LA ESCUELA DE GRADUADOS – FAUD - UNC. 
FIRMAN: ARNOLD, FIGUEROA, MARICONDE. 
El consejero Casas Pacciaroni  tiene una duda respecto a la cantidad de miembros requeridos para firmar un despacho,  la 
ordenanza requiere 4 firmas, y en esta oportunidad  figuran tres.  
El secretario explica que el quórum son 3 porque esa comisión tiene pocos integrantes, y opina que la inquietud del 
consejero Casas es relevante, ya que es necesario que esta comisión tenga mayor concurrencia, y sería bueno que los 
consejeros se incorporen a ella.  
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO FARACI 

 

2. 26594/2015 - DECANATO. SOLICITA MODIFICACIÓN DEL ART. 14º, INC. C DEL REGLAMENTO DE 
GRADUADOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: MODIFICAR EL ART. 14 DEL REGLAMENTO DE LA ESCUELA DE GRADUADOS FAUD (ORDENANZA 
HCD 193/12), QUE QUEDARÁ REDACTADO DE LA SIGUIENTE FORMA: 
A) LOS DIRECTORES Y CODIRECTORES DE CARRERA SERÁN DESIGNADOS POR EL HCD CONJUNTAMENTE 
CON LA CREACIÓN DE LA CARRERA. EN CASO DE SER NECESARIAS LAS DESIGNACIONES DE NUEVO 
DIRECTOR Y/O CODIRECTOR, EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE GRADUADOS PRESENTARÁ AL HCD LA 
PROPUESTA, SEGÚN LO DETERMINADO EN INCISO C, PARA CUMPLIR FUNCIONES DURANTE UN PERÍODO DE 4 
AÑOS. 
B) IDEM ORDENANZA 193/12. 
C) EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE GRADUADOS LLAMARÁ A INSCRIPCIÓN DE ASPIRANTES AL CARGO PARA 
LA PRESENTACIÓN DE SUS ANTECEDENTES. LOS SELECCIONADOS QUE REUNAN LOS REQUISITOS DEL INCISO 
B) DEL PRESENTE ARTÍCULO, DEBERÁN PRESENTAR UNA PROPUESTA DE GESTIÓN ACADÉMICA. SERÁN 
EVALUADOS POR UNA COMISIÓN AD-HOC, DESIGNADA POR EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE GRADUADOS Y 
EL COMITÉ ASESOR, COMPUESTA POR TRES PROFESORES: UNO POR LA ESCUELA DE GRADUADOS, UNO POR 
LA CARRERA EN CUESTIÓN Y UNO EXTERNO A LA UNIDAD ACADÉMICA PROPUESTO POR EL HCD DE LA FAUD. 
HABIENDO LEIDO EL REGLAMENTO VIGENTE, SE HACE NECESARIO ADEMÁS:  
MODIFICAR EL INC. D) DEL ART. 11, DE LAS FUNCIONES DEL COMITÉ ASESOR, EL QUE QUEDARÁ REDACTADO 
DE LA SIGUIENTE MANERA: 
D) EVALUAR LOS ANTECEDENTES ACADÉMICOS Y CIENTÍFICOS Y PROPONER LA DESIGNACIÓN DEL 
PERSONAL DOCENTE DE LAS CARRERAS Y DE LOS CURSOS. 
FIRMAN: ARNOLD, FIGUEROA, MARICONDE. 
El decano explica que debería estar  integrado con un jurado de afuera, y uno de adentro. 
 La consejera Arnold explica que la Escuela de Graduados tiene muchos profesores externos, por lo cual cuando se elija 
un profesor de la escuela de Graduados también será un profesor externo.  
APROBADO  
 

3.4. COMISIÓN DE PRESUPUESTO: 

 

1. 25940/2015 - SECRET. GENERAL FAUD. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LA 
REACTUALIZACIÓN DE TASAS POR SERVICIOS NO EDUCATIVOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: ACTUALIZAR LAS TASAS POR COMPENSACIÓN DE GASTOS POR SERVICIOS NO EDUCATIVOS 
INCREMENTANDO LOS VALORES SEGÚN LA TABLA QUE SE INCLUYE COMO ANEXO I. 
FIRMAN: CHAILE, MOISO, ARNOLD, FARACI, YOLES. 
El consejero Casas Pacciaroni anticipa su voto negativo por estar en contra del tipo de gestión y concesión de los 
espacios no educativos.  
APROBADO POR MAYORÍA CON LOS VOTOS NEGATIVOS DE LOS CONSEJEROS CASA PACCIARONI, SCARPACI 
Y SONEIRA  
 

2. 25938/2015 - SECRET. GENERAL FAUD. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LA 
REACTUALIZACIÓN DE TASAS POR USOS DE ESPACIOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE REACTUALIZACIÓN DE LAS TASAS POR USOS DE 
ESPACIOS DE LA FAUD PARA LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES. 
FIRMAN: ARNOLD, FARACI, YOLES, SONEIRA, TURCO, SEGUEL. 
 
El consejero Casas Pacciaroni eleva consideraciones referente a la modificación de la ordenanza esto queda abierto a que 
se le cobre el uso de espacio físico a los estudiantes. 
El decano explica que es para las actividades que fuera de la facultad. 
El secretario explica que no se modificó ni una sola palabra de la ordenanza, solo se reactualizaron los montos que no 
estaban actualizados desde 2011.  
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El consejero Faraci explica que toda actividad cultural, política, de interés universitario, no se cobra. Lo que queda sujeto al 
decano es todo lo demás, pero está en la ordenanza previa.  
El secretario explica que si el uso del espacio físico es solicitado por personas ajenas a la facultad se cobra un arancel 
para recaudar fondos para la compra o reparación de equipamiento que pudiera dañarse, las horas extras del personal de 
la FAUD que trabaje en esos días y horarios especiales, etc.  
El consejero Casas Pacciaroni opina que toda actividad que conlleve un  fin de lucro debería pagar un arancel pero no así 
las personas que soliciten el uso del espacio de la Faud para actividades con fines culturales o políticos y no solo 
académicas. 
El consejero Da Vila aclara está en desacuerdo con esta ordenanza, que de alguna manera, opina, se proscriben 
determinadas actividades, la facultad es un ámbito político y es un espacio conquistado por las agrupaciones estudiantiles 
para ejercerlo. A su vez plantea una serie de situaciones que se vienen dando en torno a la desaparición de carteles y 
paneles de su agrupación y que se habló del tema con la Secretaria de Asuntos Estudiantiles para encontrar una solución 
pero no recibieron una respuesta.  
El consejero Faraci plantea que esto es un problema específico que no se debe mesclar con el tratamiento de los aranceles 
para uso del espacio físico, se debe diferenciar  una actividad de interés universitario de una actividad académica, esta 
última está directamente vinculado a lo disciplinar, y universitario tienen que ver con una concepción más general, que tiene 
que ver con lo cultural, económico, político.  
 
APROBADO CON VOTO NEGATIVO DEL CONSEJERO CASAS PACCIARONI 
 
 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CAMBIOS DE DEDICACIÓN 

1. 7192/2015 – BETTOLLI, MARIANA. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN EN EL CARGO DE PROF. ASISTENTE 
DEDIC. SIMPLE A DEDIC. SEMIIEXCL., PARA LA ARQ. PAOLA SARBAG. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 22462/2015 – ARQ. FIGUEROA, MARISA. SOLICITA AMPLIACIÓN DE DEDICACIÓN DEL D.I. JAVIER A. 
PARRA COMO PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE LA CÁT. DE ERGONOMÍA I – II. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
SOLICITUD DE LICENCIA 

3. 13134/2015 – ARQ. PIZONI, CARLOS. SOLICITA LICENCIA CON GOCE DE HABERES POR 6 MESES. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

4. 23658/2014 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA EL LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE 
PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL II. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INFORMES ADSCRIPTOS 

5. 22832/2015 – PEREZ DE LANZETTI, GLORIA. ELEVA DESEMPEÑO DE LAS ARQS. CAROLA FEDERICO Y 
ANA BOURNOT COMO DOCENTES ADSCRIPTAS EN LA CÁTEDRA DE INFORMÁTICA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

6. 25802/2015 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II D, DE LA ARQ. PAULA FOSSATI. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 21924/2015 - ARQ. FIGUEROA, MARISA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA DE 
LA CÁTEDRA DE ERGONOMÍA  I Y II, DE LA D.I. BLANCA GABRIELA VILLAFAÑEZ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

8. 28302/2015 - ARQ. GUTIERREZ CRESPO, NORA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO 
FORMADO DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C, DEL ARQ. ARGAÑARAZ, MARCOS. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

9. 28306/2015 - ARQ. GUTIERREZ CRESPO, NORA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTAS 
FORMADAS DE LA CÁT. DE ARQUITECT. III B, DE LAS ARQS. CARRIZO, CAROLINA Y BRIZUELA, NATALIA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INFORMES ALUMNOS ADSCRIPTOS 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025802/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0021924/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0028302/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0028306/2015
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10. 25806/2015 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO 
DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III B, DEL SR. BERNARDINI, JAVIER. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

11. 28304/2015 - ARQ. GUTIERREZ CRESPO, NORA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS 
ADSCRIPTOS DE LA CÁT. DE ARQUIT. II C, DE LOS SRES. LOZADA, AGUSTÍN Y LECUONA, JUAN MANUEL. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

12. 25807/2015 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO 
DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A, DEL SR.  SUMBAINO FERNÁNDEZ, JUAN MANUEL. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

13. 25804/2015 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA 
DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II B, DE LA SRTA. CLAUDIA SARAGUSTI. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

14. 25808/2015 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA 
DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III B, DE LA SRTA. CONSTANZA SARAVIA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADOS A CONCURSO AYUDANTE ALUMNO 

15. 20240/2015 – CALVIMONTE, RAÚL. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO DE AYUDANTE 
ALUMNO RENTADO PARA LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I B. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

16. 14088/2015 - D.I. CONRADO MAZZIERI, PROF. TITULAR INTROD. AL D.I. "A". SOLICITA CARGO DE 
AYUDANTE ALUMNO RENTADO PARA LA CÁTEDRA DE INTROD. AL DISEÑO INDUSTRIAL A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

17. 50159/2013 – SECRET. ACADÉMICA. ELEVA PROYECTO DE ASIGNATURA ELECTIVA "EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS". 

    CON SOLICITUD DE INCLUIR ANEXOS I Y II A LA RESOL. HCD 20/14 QUE APRUEBA LA CREACIÓN DEL 
ESPACIO CURRICULAR “EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

18. 24122/2015 – EDITH STRAHMAN. ELEVA PROGRAMA DE ASIGNATURA ELECTIVA "ARQUITECTURA, ARTE 
Y FILOSOFÍA: INTERACCIONES PROYECTUALES". 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

19. 19338/2015 – GUTIERREZ CRESPO, NORA. ELEVA PROGRAMA MATERIA ELECTIVA “ESPACIO 
TURÍSTICO”. 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

20. 25789/2015 - ARQ. SANCHEZ, GABRIEL. ELEVA PROPUESTA PEDAGÓGICA DE LA ASIGNATURA ELECTIVA 
" SALUD Y SEGURIDAD EN LA CONSTRUCCIÓN DE OBRAS". 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

21. 40689/2014 - ARQ. FERRARO, ORLANDO. SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA EL DICTADO DE LA MATERIA 
ELECTIVA "VIDA PROFESIONAL". 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

22. 179/2015 – PROF. ADJUNTO A CARGO DE EQUIPAMIENTO A. ELEVA PROPUESTA DE ASIGNATURA 
ELECTIVA " CONSTRUCCIONES INTERIORISTAS EN TECNOLOGÍAS POR VÍA SECA". 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

23. 29839/2015 – SECRET. EXTENSIÓN. ELEVA PROYECTO DE EXTENSIÓN TALLER DIGITAL DEL ARQ. 
BERNARDO PÉRGAMO. 

SE ADJUNTA AL EXPEDIENTE 23398/2014 Y PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

24. 28686/2015 - ALVAREZ, TERESITA.  SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO 
DE EQUIVALENCIA PARA LA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS, LA ACTIVIDAD 
REDESCUBRIENDO GÜEMES: TALLER DE MAPEO COLECTIVO. 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025806/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0028304/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025807/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025804/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025808/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0014088/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025789/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0040689/2014
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0000179/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0028686/2015
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PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

25. 28546/2015 - PROF. TITULARES ARQUITECTURA II A Y C. SOLICITAN DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO DEL WORKSHOP "CONSTRUCCIÓN EFÍMERA DE PROTECCIÓN, REUSO, REUTILIZACIÓN". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

26. 30070/2015 - DIRECTOR IIGRADI ARQ. FERRARIS, ROBERTO. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO. (INTERCAMBIO ACADÉMICO CÓRDOBA – SALERNO)  

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

27. 29489/2015  - BONETTO, SILVIA. PROF. ADJUNTO CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I B. ELEVA PROPUESTA DE 
ASIGNATURA ELECTIVA " PROCEDIMIENTOS GENERATIVOS DEL ESPACIO". 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

POSGRADO 

28. 21311/2015 - ELICABE, ALBERTO.  ELEVA RENUNCIA AL COMITÉ ACADÉMICO ESPECIALIDAD EN DISEÑO 
ESTRUCTURAL DE OBRAS DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
VARIOS 

29. NOTA 3939/2015 - CONSEJERO ESTUDIANTIL F.I.T. LAUREANO, TULIO. ELEVA PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN REFERENTE AL OTORGAMIENTO DE BECAS A ESTUDIANTES. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECLAR. Nº 10/15.  

 RESOL. Nº 478/15.  

 RESOL. Nº 484/15.  

 RESOL. Nº 489/15.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 921/15.  

 RESOL. Nº 980/15.  

 RESOL. Nº 981/15.  

 RESOL. Nº 982/15.  

 RESOL. Nº 1018/15.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.3. DEL SECRETARIO UNC 

 

 RESOL. Nº 24/15.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.4. DE LA JUNTA ELECTORAL 

 

 ACTA Nº 4/15.  

 ACTA Nº 5/15.  

 ACTA Nº 6/15.  

 ACTA Nº 7/15.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 450 HASTA EL Nº 579  

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 456, 466, 467, 468, 485, 486, 492, 507, 508, 509, 
515, 516, 522, 529, 530, 531,  532, 533, 545, 549, 552, 560, 562, 565, 569, 575, 576, 577, 578, 579   

 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0028546/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0030070/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0029489/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0021311/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=NOTA-UNC:0003939/2015
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 562 - DESIGNAR INTERINAMENTE A LA ARQ. GAETE EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE 
ESPACIO TURÍSTICO, A PARTIR DEL 1 HASTA EL 31/05/15.  
- DESIGNAR INTERINAMENTE A LA ARQ. INARDI EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE 
ARQUITECTURA, ARTE Y FILOSOFÍA: INTERACCIONES PROYECTUALES, A PARTIR DEL 1 HASTA EL 30/06/15. 

La consejera Errasti pregunta si se puede designar a esa persona. 
El secretario responde que se reserva el cargo para cuando se cree la asignatura, pero igualmente se debe realizar una 
revisión de la resolución para corroborar que este bien redactada.  

 575 - DESIGNAR INTERINAMENTE A LA ARQ. PORZIO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 
DE INSTALACIONES III, COMO SUPLENTE DE LA ARQ. GATICA, A PARTIR DEL 29/06 HASTA EL 15/12/15.  
(SEGÚN ORDEN DE MÉRITO DE SELECCIÓN INTERINA) 

El consejero Faraci indica que hay un error en esta resolución, está mal redactada.  
APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 INFORME REFERENTE A PLANILLA A COMPLETAR POR DOCENTES. 
El Secretario informa sobre lo que  se había preguntado anteriormente sobre la nota que se debe presentar, está a 
disposición de los docentes el modelo en la Secretaria académica y en la página web de la Facultad, se imprime, se llena 
con sus datos y se presenta o por Mesa de Entradas de la Faud o de Rectorado, tiempo límite hasta el 30 de junio.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 32368/2015 – SONEIRA, JOSÉ. ELEVA DISCULPAS A ALUMNOS FAUD. 
El consejero Soneira toma la palabra para referirse a los hechos ocurridos en el mes de marzo, así mismo hace formal el 
pedido de disculpas por medio de una nota.  
Presenta  la nota con duplicado para que se le haga entrega a cada uno de los alumnos. El Consejero lee la nota.  
El consejero Soneira pide la palabra para exponer que a lo largo de la historia de esta facultad hubo situaciones den las 
cuales los malos tratos han llegado a niveles muy graves, considera que su exabrupto por motivos que se fundan en la 
cantidad de alumnos que vienen con problemas de inscripciones, cambios de turnos, etc., que los profesores titulares se 
ven obligados a resolver cuando debería ser Secretaria académica junto a los alumnos quienes busquen una solución. Así 
mismo eleva la renuncia de un cargo vigente como profesor adjunto y solicita se le dé un trato prioritario para la designación 
de un profesor adjunto en su cátedra ya que hace dos años que esta sin cubrir y varios profesores auxiliares que se 
encuentran con licencia por enfermedad.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 SOLICITUD DE DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO TALLER TOTAL. 
El consejero Soneira solicita tratamiento sobre tablas del Tema referente a declarar de interés académico el Encuentro la 
experiencia del Taller Total y lee la Nota 
El secretario informa que ya se redactó la resolución.  
TEMA RESUELTO POR RESOLUCIÓN DECANAL AD-REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 552 - DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL ENCUENTRO LA EXPERIENCIA PEDAGÓGICA DEL TALLER TOTAL A 45 AÑOS DE SU CREACIÓN 
Y EN EL MARCO DE LOS 60 AÑOS DE LA FACULTAD  
 

 60718/2014 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR 1 CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. Y 1 CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA IV B. 

El consejero Faraci ingresa el Expediente y solicita su tratamiento sobre tablas fundamentado en que tiene Despacho de la 
Comisión de Enseñanza.  
ACONSEJA: DAR CURSO AL EXPTE. 60718/2014, TOMANDO EL JURADO SORTEADO OPORTUNAMENTE CON 
FECHA 7/04/15. 
FIRMAN: ÁVILA, TÁRTARA, GARCÍA, SCARPACI, FIGUEROA 
FECHA DESPACHO: 23.06.15. 
DESPACHO DE FECHA 07/04/15. ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 55/96 EN SU ART. 14, Y 
LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. FARACI, MARIANO LITVIN, FEDERICO 
2. DIAZ, FERNANDO ALVAREZ, TERESITA 
3. A ELECCIÓN DE LOS CONCURSANTES 
OBSERVADORES ALUMNOS 
STEVENOT, MELINA LIGIOS BAER, LAUTARO 
OBSERVADORES EGRESADOS 
FERRARIS, FLORENCIA MARTI, DIEGO HÉCTOR 
FIRMAN: GATICA, MARICONDE, FERNANDEZ SAIZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO FARACI 
 

 TEMA REFERENTE A INGRESO DE PERROS AL EDIFICIO. 
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El consejero Faraci pone en conocimiento al consejo de un inconveniente que tuvo lugar en el Auditorio de la facultad, en la 
cual él fue protagonista, en el marco de la una clase teórica especial a cargo de una arquitecta de la Universidad Nacional 
del Litoral. En un momento de la clase había cuatro perros dentro del aula,  tuvo que sacar a un perro del escenario, 
propinándole un golpe, lo cual considera el arq. Faraci, estuvo fuera de lugar y reconoce lo erróneo de su proceder, pero 
puntualiza la problemática de que los perros ingresan a la facultad, irrumpen en banda en las aulas, y solicita se 
implementen medidas para prevenir estas situaciones de interrupción. Producen condiciones de  peligro y falta de decoro 
de las cosas mínimas, de higiene, etc, hay montículos de alimento balanceado en el patio principal, lo cual indica que hay 
personas que alimentan a los perros dentro del ámbito de la facultad.  Aclara que no se trata de un par de perros, sino de 
un número importante.  
El decano explica que es una situación que se da en todo el ámbito de la Universidad, y coincide con el arq. Faraci, a su 
vez es peligroso para la gente. Se ha planteado esta problemática en el Consejo Superior y el rector ha quedado 
comprometido para plantear esta demanda en la Municipalidad de Córdoba, para buscar una solución.  A nivel facultad no 
encuentran soluciones concretas, salvo los aparatos de ultrasonido que están funcionando pero no son suficientes, pero si 
coincide en que dentro de la Facultad no se debe alimentar a los perros.  

 TEMA REFERENTE AL ESTADO DE EQUIPO DE PROYECCIÓN EN AUDITORIO. 
El consejero Faraci solicito reiteradamente el recambio del equipo de proyección del Auditorio. Explica que trae su propio 
proyector para dar clases, y el cañón nuevo que pusieron en el día de la fecha no funciona bien. 
El secretario explica que el cañón que se cambió es uno que había en la facultad, y lo que se solicito es la compra de uno 
nuevo y ya está en el Área Económica el pedido. La reparación de los cañones dañados es compleja porque la tiza daña 
mucho los mecanismos internos del aparato, y según las explicaciones del técnico es muy difícil su preparación.  
 

 32378/2015 – ERRASTI, MARICRUZ. ELEVA SITUACIÓN DE EGRESADOS QUE SOLICITAN SU MATRÍCULA 
PROFESIONAL. 

La consejera Errasti informa sobre la dificultad que tienen los alumnos que ya se recibieron y no pueden obtener la 
matricula en el colegio de arquitectos, por no poseer el título universitario.  
El decano explica que esos casos están contemplados. Lo que solicita el colegio de arquitectos es una constancia de que 
se ha solicitado el título y es lo que Despacho de Alumnos  a partir del 1º de agosto.  
 

  32482/2015 – da VILA, MARCELO. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA JORNADA NACIONAL 
DE PASANTÍAS INTERDISCIPLINARIAS. 

El consejero Casas Pacciaroni cede la palabra al consejero Laureano 
El consejero Laureano presenta un proyecto de declaración de interés académico para las Jornadas de pasantías 
interdisciplinarias para los días 25 de julio al 2 de agosto que realizaran desde la agrupación El muro – UJS en el Frente de 
Izquierda en la Provincias de Chaco y Formosa.  
El secretario lee el proyecto de resolución de declaración de interés académico.  
APROBADO SOBRE TABLAS 

 32486/2015 – CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO – JUAN SCARPACI. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL VIAJE CAMINANDO CIUDADES DE LATINOAMÉRICA. 

El consejero Scarpaci solicita se declare de interés académico la realización del viaje “Caminando ciudades de 
Latinoamérica” con destino a ciudades de Bolivia, Perú y Chile, que se llevará a cabo desde el día 03 de julio hasta el 16 de 
julio.  
El secretario lee el proyecto de resolución. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 32501/2015 – SECRETARÍA DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVA RESULTADO DE LAS ELECCIONES 
ESTUDIANTILES PARA CONSEJEROS Y CONSILIARIOS. 

El Secretario informa al  Consejo el Acta Nº 11 de la Junta Electoral que pone en funciones a los nuevos Consejeros y 
Consiliarios  por el Claustro Estudiantil a partir del dia de la fecha:  
1º Agrupación Franja Morada 
Titular                            suplente  
Veglio, Diego                          Sahar, Valentín 
2º Agrupación El Módulo 
Titular                           Suplente 
Tamis, Josefina                           Del Río, Florencia 
3º Agrupación Franja Morada 
Titular                             suplente  
Borello, Natalia                           Maguna, Macarena 
4º Agrupación El Módulo 
Titular                             Suplente 
Scarpacci, Juan                            Mendez, Paula 
5º Agrupación Frente de Izquierda y los Trabajadores 
Titular                              Suplente 
Casas Pacciaroni, Ignacio  Da Vila, Marcelo 
6º Agrupación Franja Morada 
Titular                            suplente  
Perazzolo, David             Seguel, Samuel 
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El secretario les da la bienvenida formal y a los consejeros salientes se les agradece y se les hace entrega de los 
certificados de consejero por los periodos correspondientes.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 28 de julio de 2015 

 


